
Beschlussauszug
aus der

Sitzung des Ortsrates Einöd 
vom 13.10.2022

Top 2.5 Baumbepflanzung Webenheimer Straße

ORM Fremgen berichtet, dass er bezüglich der Baumpflanzung im Bereich der 
Webenheimer Straße ebenfalls eine Antwort bekommen habe. Nach 6 Monaten 
habe ihm ein Mitarbeiter der Verwaltung mitgeteilt, dass er leider nicht auf dem 
aktuellen Stand sei. Es sei auch krankheits- und urlaubsbedingt niemand da, der 
gefragt werden könne. 
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